

Contre-Allée à l'honneur cette année grâce au Rotary club Roanne Horizon

Mardi, au cuvage du château de Champlong, devant une belle assistance, a eu lieu la passation de pouvoir entre le président sortant Bernard Corne qui a remis le collier au nouveau président Michel Derinck pour un an, puisque Rotary veut dire rotation. Dans le même temps c'était l'occasion de fêter le 50^e anniversaire du club puisqu'il a été fondé le 24 février 1967.

Le Rotary club Roanne Horizon a voulu changer de nom en 2016 et prendre ce nouveau nom porteur d'avenir qui s'ouvre vers de nouveaux horizons chargés à la fois d'action, de poésie, d'amitié et de service. En participant aux opérations nationales : Banque alimentaire, Espoirs en tête... Et sur le plan local, le désormais past président Bernard Corne a dressé un bilan très fructueux : opération carrières, actions avec le CFA (Centre de formation d'apprentis), opération MSPLA (mon sang pour les autres) et la formidable réussite de l'opération Ferrari avec plus de 1 000 visiteurs au Scarabée.

Les profits de ces manifestations sont affectés aux associations roannaises et cette année plus particulièrement à Contre-Allée, association pour enfants avec autisme avec dotation d'un tricycle électrique Fun 2-GO. Le nouveau président Michel Derinck dévoilera ses projets en



■ Le nouveau président Michel Derinck, Lise Burdin (présidente de l'association Contre-Allée) et Bernard Corne (devenu past président).

Photo Yves BARBIER

septembre et déjà trois autres présidents âgés de 32 à 38 ans sont pressentis pour donner une impulsion nouvelle. Le Rotary reste au service de l'humanité. Sa devise officielle est : « servir d'abord. »

PRATIQUE Rotary club Roanne Horizons, cercle de l'Union : 49, rue Jean-Jaurès, Roanne.